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Printemps arabe : pas de démocratie sans respect des droits des 
femmes, selon le Président de l’APCE 
 

Strasbourg, 07.03.2012 - Dans une déclaration marquant la journée de la femme le 8 mars, 
le Président de l’Assemblée parlementaire du Conseil de l’Europe (APCE) Jean-Claude 
Mignon a rappelé qu’il ne saurait y avoir de démocratie sans respect des droits des femmes.  
 

Il a notamment lancé un message de soutien et d’encouragement à toutes les femmes dans 
les démocraties émergentes issues du printemps arabe. « Après avoir été aux premiers 
rangs des soulèvements contre les régimes autoritaires, les femmes doivent aussi être aux 

premiers rangs dans la direction des institutions publiques et la prise de décision politique, 
en pouvant voter et se présenter aux élections », a déclaré Jean-Claude Mignon. 
 
« Leur participation aux chantiers politiques en gestation sera un test décisif pour le 
passage du printemps arabe à une nouvelle ère de libertés et de justice, » a-t-il souligné. 
 

« Il convient de consacrer l’égalité entre les femmes et les hommes dans les nouveaux 
cadres constitutionnels et légaux, y compris dans le droit de la famille. Aucune culture, 
religion ou tradition ne saurait être invoquée pour justifier l'inégalité entre les êtres 
humains. Même si les mots pluralisme et droits de l’homme sont à la mode, il faudra bien 
plus que des mots pour réaliser la véritable égalité pour laquelle les manifestants ont lutté 
et sont morts », a-t-il rappelé.  

 

Arab Spring: PACE President says ‘no democracy without respect 
for women’s rights’ 
 

Strasbourg, 07.03.2012 – In a statement to mark International Women’s Day on 8 March, 
the President of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE), Jean-Claude 
Mignon, has said there can be no democracy without respect for women’s rights. 
 
He launched a message of support and encouragement to all women living in the new 
democracies emerging from the Arab Spring. “Women, who were on the front line of the 
uprisings against authoritarian regimes, must also be on the front line when it comes to the 

running of public institutions, political decision-making, being able to vote and stand for 
elections,” said Jean-Claude Mignon. 
 
“Their participation in nascent political projects will be decisive in enabling the Arab Spring 

to grow into a new era of freedom and justice,” he continued. 
 
“Gender equality should be enshrined in the new constitutional and legal frameworks, 

including in family law. No culture, religion or tradition can be used to justify inequality 
between human beings. Although pluralism and human rights are the current buzzwords, it 
is going to take more than just words to achieve the true equality that protesters fought 
and died for,” he said. 
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